

Espacios Cáritas, una tienda para encontrar el mejor regalo solidario

31/12/2023



Este espacio vende productos de segunda mano | Jesús Cruces.

La tienda Espacios Cáritas celebra cinco años con sus tres objetivos cumplidos: ofrecer ropa de calidad de segunda mano en perfectas condiciones, así como productos nuevos de artesanía y alimentación de la ONGD Comercio Justo y, finalmente, promover la inserción laboral de personas en riesgo de exclusión social, especialmente jóvenes.

Espacios Cáritas en la avenida Reina Victoria, 36, es una tienda ideal para comprar regalos nuevos de la ONGD Comercio Justo: bisutería de Colombia, Perú y la India, belenes con madera de olivo, cestos de yute y cerámica, o productos de alimentación de calidad que se han vendido mucho estas navidades.

La ropa de segunda mano ocupa la mayor parte de la tienda. Los voluntarios seleccionan la ropa y los zapatos de mejor calidad del Ropero de Cáritas, luego lavan, planchan y etiquetan las prendas. Además, algunas empresas donan partidas nuevas de productos que no han vendido por alguna razón. "Tenemos una clientela fija concienciada con el cuidado del medio ambiente ya que la ropa es el elemento más contaminante del planeta y hay gente que tira la ropa nueva", afirma Monti de Haro, responsable del proyecto Espacios Cáritas. Gracias a la venta de ropa, se financian el resto de actividades y los gastos del alquiler, el agua, la luz y el sueldo de una persona empleada. "Estamos muy contentos con este proyecto que está apoyado desde Cáritas Interparroquial de Elda y diocesana", afirma de Haro.

El principal objetivo de Cáritas con este proyecto es "que la gente salga de la pobreza y darles herramientas para ello", añade de Haro. Con este objetivo, en la tienda cuentan con un taller de costura que está a cargo de voluntarias para enseñar este oficio a personas en riesgo de exclusión social como medio de vida. En él realizan arreglos de ropa al público y confeccionan bolsos, bolsitas, mochilas, saquitos de semillas o adornos navideños que se venden en la tienda a precios asequibles. Además, en la actualidad cuentan con una persona contratada por un período de dos años que se encarga de la tienda y recibe formación. Transcurrido este tiempo, podrá continuar su vida laboral en otro lugar. Cáritas le dará la oportunidad entonces a otra persona para trabajar en su proyecto y formarse durante otros dos años.

Los productos del Comercio Justo, además de su reconocida calidad, garantizan que no están realizados con trabajo infantil y que mujeres y hombres perciben el mismo sueldo. Cabe recordar que la conocida escritora eldense Elia Barceló amadrinó este año el Día del Comercio Justo con una charla en la Fundación Paurides.

En la actualidad, Espacios Cáritas cuenta con más de treinta voluntarios que dedican alguna hora de su tiempo a la semana al proyecto, no obstante, necesitan más personas que colaboren "sobre todo gente joven que aporte nuevas ideas y energía", afirma Monti de Haro.

Cáritas diocesana tiene dos tiendas de ropa a través de su empresa de inserción laboral Retextil en Elche y Alicante, y la ONGD Comercio Justo dispone de establecimientos en Elche y Orihuela, mientras en Elda se encuentran ambas en el mismo lugar.

Pueden seguir el proyecto de Espacios Cáritas desde Facebook e Instagram.